



ぎ



小松市立安宅小学校 学校だより NO.8

> 令和5年10月4日 安宅小学校長

TEL 22-2450

FAX 22-2472

メール

e-ataka@kec.hakusan.ed.jp

ホームページ http://www3-net13.hakusan.ed.jp/ataka-e

秋たけなわ 自分自身にとっても実りの秋となるように

今年度もちょうど半分終わりました。最近は涼しくなってきて、過ごしやすい季節になってきました。いろんなことに取り組むのにちょうどよい季節ですね。



昔から「○○の秋」という言い方をしますね。例えば、「読書の秋」。夜の時間が長くなってくるので、読書に最適な季節です。テレビを消して、静かな部屋で読書をすると、心が穏やかになります。また、物語を読むことを通して、主人公の世界で、さまざまな世界や人生を経験することができます。本を読むことで、新しい知識を得たり、知らなかった言葉を知ったりすることもできま

す。親子で本に親しんでみてはいかがでしょうか。

次は「スポーツの秋」。熱中症の心配がなくなってきて、外でのスポーツが楽しめますね。散歩をしたり、ストレッチ体操をしたりするだけでも十分リフレッシュできます。身体を動かすことを楽しんでください。学校では10月23日から持久走タイムが始まります。自分の目標を決めて、がんばってほしいです。





3つ目は「芸術の秋」。美しい絵を見たり、音楽を聴いたりすると、感性 や想像力が豊かになります。自分で絵を描いたり、楽器の演奏をしたりす れば、表現力や技能も向上することでしょう。

4つ目は「食欲の秋」。田んぼでは新米がとれ、スーパーでも梨や栗、さつまいもなどおいしいものがたくさん並んでいます。自然の恵みや農家の皆さんに感謝し、食べ物を無駄にしないようにして秋の味覚を味わってほしいです。そして、体に必要な栄養をバランスよくとり、いろんなことに挑戦できる元気な体と心をつくってほしいです。





みなさんはどの秋を楽しみたいですか。頭、心、体に栄養 を与え、自分を1段階高める秋にしてほしいものです。

体験活動を通して

さまざまなところでの見学や体験活動がありました。活動を通して、自分の生活が周囲の人に 支えられていること、歴史や伝統が受け継がれていること、社会の中でさまざまな人々とつなが っていることなどを感じてほしいです。





9月26日 4年 柿の葉寿司体験

日本料理店「梶助」の社長さんに来ていただき、 和食のことや柿の葉寿司のことについて教えてい ただきました。 **9月28日 3年 スーパーマーケット見学** アルビスへ行って、お店の仕事の工夫を調べました。

10月1日 北陸新幹線試験走行 歓迎セレモニー

小松駅で行われたセ レモニーに6年生の 代表2名が参加しま した。





10月3日 特別支援学級 合同学習会

木場潟東園地の新しい施設で、他校の子どもたちと交流しました。



教育実習生紹介



10月2日から、3年2組に宮森さんという教育実習生がきています。授業の支援をしてくださったり、子どもたちと一緒に遊んだりしてくださったりしています。4週間よろしくお願いします。